

Fecha: 03/01/2025 Vpe: \$136.207 Vpe pág:

Vpe portada:

\$475.850 Difusión: \$475.850 Ocupación:

Audiencia:

Tirada: 28,62%

0

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Incendio forestal en Lebu amenazó con llegar a viviendas

Se emitió una Alerta Roja, la que fue suspendida ante el control de las llamas.

a tarde de este jueves se registró un incendio forestal en la comuna de Lebu.

El siniestro, denominado como "Esperanza de Lebu", consumió cerca de una hectárea en el sector de Junquillo Bajo, donde amenazó con extenderse a viviendas.

A raíz de esto, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitió una Alerta Roja, ya que estaban "amenazadas inminente a 20 viviendas" y sus habitantes, según indicó el documento oficial emitido por la autoridad gubernamental.

Hasta el lugar llegaron equipos de emergencia, Bomberos y brigadistas de Conaf, quienes lograron controlar las llamas permitiendo así suspender la Alerta Roja.



El incendio se registró en el sector de Junquillo Bajo y consumió alrededor de una hectárea

Ayer el mismo jueves, aunque unas horas antes, el Senapred había declarado Botón Rojo para cinco comunas de la provincia del Biobío debido al riesgo de incendios forestales.

Se trata de Antuco, Alto Biobío, Mulchén, Negrete y Los Ángeles, donde se prevé

un aumento significativo en el riesgo de ignición y propagación de incendios forestales debido a las altas temperaturas y a la baja humedad que se han registrado en lo que va de la temporada esti-

En las últimas semanas diversas comunas de la redios forestales.

El domingo 22 de diciembre las llamas consumieron alrededor de 500 hectáreas en Los Álamos. Una semana después, el domingo 29 de diciembre, otro incendio afectó a la comuna de Lota.